
  

 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL 
 

 
Lugar: TELEMÁTICA videoconferencia 
Día celebración: lunes, 27 de JULIO de 2020. 
Hora: 13.30 horas  
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez  (presidente) 
Álvaro Jesús Galán Leal 
Fernando Gandía Escorihuela  
Javier Gil Marín 
Jose María González Murgui 
José Luis García García 
José Francisco Herrero Monzó 
Ximo Moreno Porcal 
Carmen Lapeña Bueno 
Francisco José Oliva Diaz 
Martín Pérez Leal 
 

Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 
Puntos del orden del día: 
 
 
PRIMERO.  Aprobación de las actas de fecha 2 de marzo y 22 de junio. 
 
Se aprueban por unanimidad. 
 

SEGUNDO.  Modificación parcial de plantilla y RPT ejercicio 2020 (EXPT 
515749T). 

 
Alfredo Catalá expone que toda la documentación relativa a este punto está en el 
Expediente; Javier Gil manifiesta que existía algún problema en acceder a los 
informes y que se abstendrá. Asimismo, José M González Murgui y Álvaro Galán 
anuncian abstención para mejor estudio. Fernando Gandía vota en contra, con lo que 
se dictamina favorablemente este punto con el voto a favor del Grupo Socialista, en 
contra del Grupo Popular y la abstención de Ciudadanos, Compromís y Vox. 
 
 
 



  

 

TERCERO. Adhesión a la red de entidades locales para desarrollar los objetivos 
de desarrollo sostenible de la agenda 2030 (EXPT: 517787Z). 
 
El presidente explica que esta red está por crearse en la FVMP; votan a favor Grupo 
Socialista y Popular y se abstienen el resto de grupos. 
 

CUARTO.  Participación del ayuntamiento de Mislata como Patrono Nato en la 
“Fundació Miquel Navarro de la Comunitat Valenciana” (EXPT: 502503X). 

Alfredo Catalá pone en valor esta iniciativa, que supone crear un vínculo con el 
insigne escultor mediante una fundación de la que el Ayuntamiento será patrono 
nato. Javier Gil manifiesta que se abstendrá, a pesar de que entiende que es positivo; 
votan a favor Ciudadanos, Vox, PP y PSOE. 

 

QUINTO. Moción del Grupo Popular de Mislata para el reconocimiento de las 
menciones Nou D´Octubre 2020 (EXPT: 500679N). 

Fernando Gandía expone que se trata, en el marco del Covid y junto a otros 
reconocimientos, de reconocer la labor de la ciudadanía y de los trabajadores. Vota a 
favor, absteniéndose ele resto de grupos. 

 
 
SEXTO. Moción de Vox para ayudar al mercado tradicional y al mercadillo 
ambulante de Mislata (EXPT: 513601K). 
 
Se retira por estar ya tratándose con portavoces y pendiente de informe, con lo que 
se deja sobre la mesa. 
 
 
SÉPTIMO. Moción Ciudadanos potenciar el Teletrabajo en el Ayuntamiento de 
Mislata (EXPT: 473216W). 
 
El portavoz de Ciudadanos defiende esta moción, argumentando que es una realidad 
que ha llegado para quedarse; absteniéndose el resto de Grupos. 
 
OCTAVO. Moción del Grupo Ciudadanos para impulsar el programa "kids save 
lives" en los centros educativos de Mislata" (EXPT: 480118F). 
 
El portavoz de Ciudadanos defiende esta moción, dirigida a que se impartan cursos 
de RCP a niños desde 12 años; absteniéndose el resto de Grupos. 
 
 



  

 

 
NOVENO. Moción del Grupo Compromís para mejorar la atención y el 
tratamiento de las personas con fibromialgia (EXPT: 486332M). 
 
El portavoz de Compromís explica que de lo que se trataría es de que se creará una 
unidad multidisciplinar en el Hospital Militar, siendo que ya hubo una proposición no 
de ley en les Corts. Votan a favor Compromís y Ciudadanos, absteniéndose PP, Vox y 
PSOE. 
 
 
 
DÉCIMO. Moción del Grupo Popular para que el Ayuntamiento de Mislata pida a 
la Diputación de Valencia que aumente la dotación presupuestaria destinada a 
erradicar el mosquito tigre y la mosca negra (EXPT: 517240P). 
 
Fernando Gandía expone que se solicita se amplíen los acuerdos con la Diputación y 
la dotación; votan a favor, junto con Ciudadanos, absteniéndose el resto de grupos. 
 
 
 
CONTROL. Ruegos y preguntas. 
 
Respecto a cuestiones que se plantearon en el anterior Pleno Ordinario, el 
Presidente, Alfredo Catalá, da respuesta a las siguientes: 
 

• Alfredo Catalá explica el procedimiento para la dotación recibida de la 
subvención EMCORP, alrededor de 100.000 €; se determinarán perfiles a 
demandar, que se remiten al SERVEF, que es quien preselecciona y selecciona, 
y se prevé la incorporación en noviembre; no existe solicitud como tal, sólo es 
necesario estar en LABORA con demanda activa de empleo. 

• En cuanto a becas, la situación actual es complicada, y, aunque en otros 
ejercicios se han incorporado hasta 80 becarios, ahora es difícil por razones de 
espacio en los centros de trabajo; se valorará y se hará si es posible, pero las 
condiciones físicas y la seguridad han de tenerse en cuenta, más cuando es 
posible que coincidan con otros programas y con los alumnos del Taller de 
Empleo, que han de realizar las prácticas, con lo que se solaparían. 

• Respecto a las ayudas al Comercio, acabó el plazo el viernes y se dará a todos 
los que cumplan los requisitos; se aportarán los datos. 

 
 
 

� El grupo Compromís pregunta acerca de los asistentes a la piscina de verano, 
y la comparación con el año pasado; respecto a las ayudas al comercio, 
solicitudes y cuándo se abonarán. En cuanto a la segunda, Alfredo Catalá 
contesta que ya se ha comentado, y que se está en ello y se dará cuenta de las 
solicitudes aceptadas y los objetivos cumplidos 



  

 

� José María González no tiene preguntas. 
� El grupo Vox pregunta si en vista de los nuevos contagios, si puede existir un 

cambio de fase al ser más de 15, y número exacto y medidas adoptadas; 
Alfredo Catalá contesta que, dado que se transmitió en Junta de Portavoces, 
allí debe abordarse. 

� Por el grupo Partido Popular, Fernando Gandía plantea que como ya se 
preguntó en Pleno y se le dirigió a la Comisión, no se han tenido en cuenta 
actividades que no están en locales comerciales; Alfredo puntualiza que se 
verán los datos con la valoración de las ayudas cuando se disponga de la 
información. 

 
 
 
No habiendo otros asuntos, a las 14.30 horas se levanta la sesión, de la que se 
extiende la presente acta. 
 
 
 
 


